

# Neuer Vorstand im Kanarien- und Vogelzuchtverein

**SPRENDLINGEN** (red). In der Jahreshauptversammlung des Kanarien- und Vogelzuchtvereines 1967 Sprendlingen wurde ein neuer Vorstand gewählt.

Karl Heinz Kleen, langjähriger Erster Vorsitzender, gab zu Beginn der Versammlung seinen Rücktritt bekannt. Er bedankte sich bei den Mitgliedern und dem gesamten Vorstand für die geleistete Arbeit und blickte auf die erfolgreiche 44. AZ-Landesschau und den elften Sprendlinger Vogelmarkt zurück.

Nach dem Kassenbericht des Schatzmeisters Michael Schild und dem Bericht der Kassen-

prüfer folgte die Entlastung des Gesamtvorstandes. Bei der anschließenden Neuwahl wurde Klaus Philipp einstimmig zum neuen Ersten Vorsitzenden gewählt, André Schlemmer ist Zweiter Vorsitzender und neu im Vorstand.

### Einstimmig bestätigt

In ihrem Amt als Erste Schriftführerin wurde Silvia Reinhard wiedergewählt, neu im Vorstand ist Timo Kunz als Zweiter Schriftführer. In seinen drei Ämtern als Schatzmeister, Ringwart und Pressewart wurde Michael Schild ein-

stimmig bestätigt, ebenso wie Erik Klein als langjähriger Materialwart. Jörg Klippel wurde als Erster Beisitzer und Alexander Haas als Zweiter Beisitzer gewählt. Karl Heinz Kleen wurde zum Ehrenvorsitzenden gewählt.

Der Verein vermeldet, dass in diesem Jahr keine Vogelschau stattfindet. Dafür werden zwei Vogelmärkte am Sonntag, 25. Oktober, und Sonntag, 20. Dezember, in der Wißberghalle veranstaltet.

➔ [www.vogelzuchtverein-sprendlingen.de](http://www.vogelzuchtverein-sprendlingen.de)

Blkrei01

Allgemeine Zeitung Bingen - 09.05.2015